

PARTIE 5

NOMINATION
D'UN MINISTRE CANADIEN
AU JAPON

1941

143. 4 févr. *Mémoire du conseiller au sous-secrétaire d'État par par intérim aux Affaires extérieures*. Allègue que l'accroissement de la tension avec le Japon rend plus impérieuse la nécessité de nommer au plus tôt un ministre canadien..... 97
144. 20 juill. *Le chargé d'affaires au Japon au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Recommande la nomination immédiate d'un ministre canadien au Japon et en signale les avantages possibles..... 98
145. 21 juill. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au chargé d'affaires au Japon*. Attire l'attention sur le fait que le haut calibre du ministre désigné indique l'importance que le Canada attache à sa représentation diplomatique au Japon..... 98
146. 29 juill. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne*. Le prie de proposer oralement la nomination du brigadier W. W. Foster au poste de ministre au Japon..... 99
147. 31 juill. *Décret du Conseil*. Recommande la nomination du brigadier W. W. Foster au poste de ministre au Japon..... 99
148. 31 juill. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne*. Demande de s'assurer de l'attitude des autorités britanniques au sujet de la nomination proposée d'un ministre canadien au Japon, à la lumière des graves événements récents..... 100
149. 5 août *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Rapporte que le secrétaire aux Affaires étrangères britannique préfère différer la nomination d'un ministre canadien au Japon..... 100
150. 5 août *Mémoire du sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Premier ministre*. Signale

PART 5

APPOINTMENT OF CANADIAN
MINISTER TO JAPAN

1941

143. Feb. 4 *Memorandum from Counsellor to Acting Under-Secretary of State for External Affairs*. Argues that increasing tension with Japan intensifies need for early appointment of Canadian Minister.... 97
144. July 20 *Chargé d'Affaires in Japan to Secretary of State for External Affairs*. Urges immediate appointment of Canadian Minister in Japan and notes possible beneficial results 98
145. July 21 *Secretary of State for External Affairs to Chargé d'Affaires in Japan*. Points out that high calibre of Minister Designate indicates importance attached by Canada to diplomatic representation in Japan 98
146. July 29 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Great Britain*. Sends instructions to make oral submission of proposed appointment of Brigadier W. W. Foster as Minister in Japan 99
147. July 31 *Order in Council*. Recommends appointment of Brigadier W. W. Foster as Minister in Japan 99
148. July 31 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Great Britain*. Sends instructions to ascertain attitude of British authorities to proposed appointment of Canadian Minister in Japan in view of recent critical events 100
149. Aug. 5 *High Commissioner in Great Britain to Secretary of State for External Affairs*. Reports that British Foreign Secretary favours postponement of appointment of Canadian Minister in Japan 100
150. Aug. 5 *Memorandum from Under-Secretary of State for External Affairs to Prime Minister*.